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  Premesso che: 
- - Il 28 novembre 2008 ANAS SpA ha approvato il progetto preliminare 
per una variante alla S.S.47 “Valsugana” tra Pove del Grappa e San Nazario in 
Provincia di Vicenza, codificato inizialmente come intervento VE39. 
- Tale progetto è stato incluso nel Piano operativo infrastrutture del Fondo 
Sviluppo Coesione 2014-2020, ricevendo 8 milioni di euro per la progettazione. 
- Con D.G.R. n. 1685 del 12 novembre 2018, la Giunta Regionale ha richiesto 
e ottenuto l'estensione del perimetro progettuale all'intera tratta veneta della SS47 
e pertanto anche al tratto sud: Cittadella - Rosà. L'intervento è stato ricodificato in 
“VE405”. 
- Sono seguiti incontri e scambi tra ANAS e i sindaci dei Comuni interessati 
per discutere ipotesi progettuali e sicurezza dei tratti stradali. 
- Il 16 gennaio 2023, i Sindaci di Cittadella, Tezze e Rosà hanno richiesto 
ufficialmente al […] Direttore Unità Organizzativa Autostrade e Infrastrutture 
della Regione del Veneto, la planimetria della soluzione a loro proposta da ANAS 
nel dicembre 2022; 
- Con D.C.C. n. 6 del 28 febbraio 2024 il Consiglio comunale di Rosà ha 
approvato un atto di indirizzo nel quale esprime la propria contrarietà “a qualsiasi 
eventuale proposta viabilistica alternativa alla Strada Statale n. 47 che attraversi il 
territorio comunale ad est”; 
- Il 21 marzo 2024, è stato presentato il contratto di programma 2021-2025 
Mit/Anas Spa, includendo la “variante ad est dell'abitato di Rosà” come parte 
degli interventi progettuali futuri. 
  Constatato che non è stato dato alcun riscontro alla lettera inviata il 16 
gennaio 2023 dai Sindaci di Cittadella, Tezze e Rosà riguardante la planimetria 
della proposta di ANAS. 
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  Tutto ciò premesso, considerato e constatato i sottoscritti consiglieri  
 
interrogano l’Assessore alle Infrastrutture e Trasporti della Regione Veneto  

 
per sapere 
- qual è la posizione della regione del Veneto rispetto alla “variante ad est 
dell’abitato di Rosà” e le ragioni di questa scelta, alla luce delle recenti prese di 
posizione da parte del Consiglio comunale di Rosà; 
- i motivi del mancato riscontro alla lettera inviata il 16 gennaio 2023 dai 
Sindaci di Cittadella, Tezze e Rosà riguardante la planimetria della proposta di 
ANAS; 
- dettagli sugli accordi attualmente in vigore tra la Regione Veneto, ANAS e 
Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti relativi al progetto di variante alla 
SS47 “Valsugana”; 
- lo stato attuale di progettazione del tratto sud del progetto di variante alla 
SS47 "Valsugana" con particolare attenzione alle tempistiche previste. 

 
 


